

BAB 4

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan di atas, peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa fotografi dan videografi yang termasuk dalam dunia industry kreatif masih sangat banyak dibutuhkan saat ini, ditunjang dengan perkembangan zaman yang semakin maju maka peluang kedepannya masih terbuka lebar.

Perkembangan yang semakin maju juga memberi dampak lain yaitu persaingan di industry kreatif akan semakin sulit, sehingga sangat penting untuk meningkatkan kemampuan, meningkatkan alat yang digunakan, menjalin hubungan yang baik dengan klien, dan memberikan kualitas terbaik, sehingga reputasi baik yang dibangun akan membawa dampak yang besar bagi peneliti secara personal maupun peneliti dan tim. Dengan begitu, tantangan persaingan di industry kreatif ini dapat dijalani dengan penuh keyakinan pada kemampuan yang dimiliki sehingga itu akan menjadi modal yang sangat baik untuk semakin maju kedepannya.

4.2 Saran

Dari penelitian atau projek-projek yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran untuk penelitian berikutnya:

- Pada semester satu lalu saya pernah mendapatkan mata kuliah fotografi, namun materi - materi yang diajarkan masih sebatas pengetahuan dasar saja seperti pengenalan jenis-jenis fotografi, rule of third dan juga pengenalan ISO, Shutter serta Aperture. Saran dari saya, untuk kedepannya alangkah lebih baik mengajarkan secara langsung bagaimana cara penerapannya di dalam kelas perkuliahan, contohnya bisa berupa mengajarkan bagaimana cara memotret sebuah produk dengan cara yang baik dan benar. Jadi secara tidak

langsung bisa menjadi bekal bagi para mahasiswa yang ingin fokus di bidang fotografi untuk menghadapi dunia pekerjaan nanti.

- Saran bagi siapapun yang akan atau sedang memulai karir sebagai fotografer, videographer, atau apapun pekerjaan dalam industry kreatif untuk senantiasa terus mengasah kemampuan atau skill dalam bidang yang sedang ditekuni, karena seiring dengan bertambahnya kemampuan yang dimiliki atau dengan kata lain semakin mahir kita dalam suatu bidang maka semakin mudah bagi kita untuk meraih apa yang kita inginkan.

